

«El pelado de Ybides» recuerda a Goya

HERALDO Zaragoza

«El pelado de Ybides», la revista que edita la asociación cultural «Amigos de la Villa de Ibdes», dedica su noveno número, el correspondiente al mes de abril de 1996, a la conmemoración del 250 aniversario del nacimiento de Francisco de Goya. La revista, que precisamente toma su nombre de la leyenda de un dibujo goyesco conservado en el Prado, lleva en su portada dos obras del pintor aragonés: «El baile» y «El quitasol».

«El pelado de Ybides», además de un extenso artículo sobre Goya a cargo de Mariano Rubio Martínez, pintor y grabador, de la Real Academia de San Luis de Zaragoza, incluye sus secciones habituales, numerosos textos relacionados con la villa zaragozana, y una página dedicada a la gastronomía «goyesca».